

Selbstführung



Warum ist es so schwer sich zu verändern? Wo kann man bei individuellen Veränderungsprozessen ansetzen und wo nicht? Wie funktioniert effektive Selbstführung? Walter Braun hat auf diese Fragen im Rahmen der Management Impulse bei KURPFALZ MANAGEMENT sehr konkrete Antworten gegeben.

Walter Braun hat es wieder geschafft das Publikum an seine Lippen zu binden. Diesmal nicht zum Thema „Umgang mit Komplexität“, wie bei den IMPULSEN im Januar 2010, sondern zum Thema „Selbstführung“.

Der Impulsabend gab ihm Raum seinen Blick auf das Thema Selbstführung zu transportieren. Seine Art in Bildern zu sprechen hat das Publikum in seinen Bann gezogen. Die Kernaussage des Abends war: Effektive Selbstführung heißt Erweiterung des Bewusstseins über die Klärung von Unterbewusstem. Wer das schafft der dopt – legal!



Um dies zu verdeutlichen pointierte er mehrmals den Trugschluss Veränderung über die Verhaltensebene zu initiieren. Es kommt zum Gummieffekt, alte Verhaltensmuster brechen unter Stress oder abseits des Selbstkonditionierungsversuchs wieder durch. Selbstführung bleibt so unmöglich.

Selbstführung bezeichnete Walter Braun als Weiterführung von Zeitmanagement und Arbeitsmethodiken der 80er. Das methodische Wissen bringt jedoch keine Veränderung mit sich. Hier werden Methoden gelernt, die zwar Grundlage und Ansatz für Verhaltensänderung sind, selbst aber nichts dazu beitragen können. Hier setzt Selbstführung an. Öffnen wir uns unseren unterbewussten Verhaltensweisen, so können wir auch neue Methoden auf Verhaltensebene für uns nutzbar machen.

Welche Mittel und Wege es gibt mehr über das eigene Unbewusste zu erfahren und wie man Teile des Unbewussten auf die Wahrnehmungsebene hebt erstaunte die Teilnehmer.

So einfach geht das! Von spirituellem und unseriösen Ansätzen der Populär psychologie distanzierte sich Walter Braun sehr klar. Physiognomische Ansätze zur Personalbeurteilung, Handlesen und die Technik des Handschrifttest zog er so in die Lächerlichkeit, dass das Amusement der Teilnehmer phasenweise nicht zu übertreffen war.

Der Vortrag war also wieder einmal die Paarung von modernen wissenschaftlichen Erkenntnissen und den Lebens- und Beratungserfahrungen von Walter Braun. Wir freuen uns auf das nächste mal mit Walter Braun.

Die **IMPULSE-Werkstatt** mit dem Thema **Selbstführung**

am **16.04.2011**

mit **Walter Braun** in den Räumen von **KURPFALZ MANAGEMENT** ist geeignet dieses Thema breiter zu bearbeiten und zu vertiefen.

Wenn Sie dabei sein wollen, dann blockieren Sie sich jetzt schon den Termin und fordern Sie weiterführende Informationen unter www.kurpfalzmanagement.de an.